

El Brigadier General William Ernesto Ruiz se posesiona como nuevo Director del INPEC

Bogotá, 05 de febrero de 2019- Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario INPEC-

Ante la Ministra de Justicia y del Derecho Gloria María Borrero se posesionó el Brigadier General William Ernesto Ruiz Garzón como nuevo Director General del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC-.

La designación se dio mediante Decreto No. 126 de 2019, expedido por el Ministerio de Justicia y del Derecho.

El Brigadier General William Ernesto Ruiz Garzón viene de desempeñarse como Comandante de la Región de Policía Número tres, integrada por las metropolitanas de Pereira y Manizales y los departamentos de Caldas, Quindío y Risaralda.

Ingresó a la Escuela de Cadetes de Policía “General Francisco de Paula Santander” en enero de 1986 y se graduó como Subteniente el 16 de mayo de 1988, siendo destinado a laborar en el Departamento de Policía Nariño.

Durante los 33 años de servicio en la Institución se ha desempeñado en diferentes unidades y grupos policiales, desde donde se ha destacado por su rigurosidad y entrega en la labor asignada, lo que le ha permitido ocupar cargos importantes como la Jefatura del área de interdicción de la Dirección de Antinarcóticos, Comandante de la Policía Metropolitana de Bucaramanga, Comandante de la Región Número uno y Director de Bienestar Social.

Su importante trayectoria institucional le ha permitido obtener significativos reconocimientos operativos, especialmente en la lucha frontal contra el narcotráfico, el terrorismo y la delincuencia organizada en todo el territorio nacional.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**